

Fecha: 02-06-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: La estampida que dejó la futura ley de Aborto

Pág. : 11
Cm2: 205,9
VPE: \$ 1.132.186

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

91.144
224.906
 No Definida

Fue uno de los momentos más tensos de la jornada

La estampida que dejó la futura ley de Aborto

MARCELO POBLETE

“Durante el segundo semestre de este año ingresaremos un proyecto de ley de Aborto Legal, que someteremos a la discusión correspondiente con el compromiso que anima a nuestro gobierno de avanzar y no retroceder”, dijo el Presidente Gabriel Boric en la cuenta pública. Palabras que sacaron no solo aplausos, sino que también a un grupo de diputados de oposición del hemisiciclo: Henry Leal y Gustavo Benavente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Francesca Muñoz



Uno de los diputados que salieron de la sala fue Eduardo Durán.

y Sara Concha del Partido Social Cristiano (PSC), Agustín Romero de Republicanos, y los diputados Miguel Mellado y Eduardo Durán de Renovación Nacional (RN). Consultada por su decisión, la legisladora por Ñuble, Sara Concha, contestó que en ningún caso “puedo apoyar a un gobierno asesino que coloca como prioridad avanzar en una ley de Eutanasia, una ley de Aborto; como defensora de la vida, por supuesto que estamos en contra de esto. Si hay que dar el debate legítimo, lo daremos, pero este Presidente no contará con los votos del PSC”.

En medio de la tensión del momento, el mandatario pidió que lo dejaran seguir con su discurso, y quien recibió el reto fue el diputado Diego Schalper (RN), que no tenía nada que ver. “Diputado Schalper, le pido por favor que me permita continuar”, exigió el mandatario. Schalper dijo: “Yo creo que el Presidente Boric se confundió, de hecho, así me lo confirmó uno de sus asesores. Imagino que es porque me tiene presente porque fuimos dirigentes desde la universidad, entonces, debe pensar en alguien de la oposición y se acuerda de mí”, comenta.